

Artikel vom 03.10.2019

CSU Ausflug

Fahrt nach Kloster Roggenburg



Seit 25 Jahren finden die Herbstausflüge der CSU Röhrmoos immer am "Tag der deutschen Einheit" statt. Der erste Ausflug führte 1994 nach Landshut. In diesem Jahr ging's ins Schwäbische, zum Prämonstratenser-Kloster Roggenburg, wo Frater Franziskus eine lebendige Führung in Kirche und Kloster durchführte. Hier mit der Gruppe im Refektorium des Klosters. Mit 47 Teilnehmern war der Bus fast voll, die Stimmung war gut, und das Wetter spielte auch mit. Nach dem Mittagessen im Roggenburger Klostergasthof ging es weiter nach Ulm, wo das Ulmer Münster (mit seinem 161 Meter hohen Turm) besichtigt wurde. Weiter ging es in das berühmte Fischerviertel der Ulmer Altstadt mit zahlreichen wunderbaren Fachwerkhäusern.